

NAVIEN_ODM_카본필터_LABEL_ENG_250306

KD Fresh Navy

PANTONE 654C
R14 G49 B115
C100 M91 Y27 K13

Navien

Carbon Block Water Filtration System
Système de filtration d'eau avec bloc de charbon

• Model <i>modèle</i>	WUA500-05GND (GWUA50005GND0001) <i>WUA500 (GWUA50005GND0001)</i>
• Filter Cartridge <i>Cartouche filtrante</i>	WUA500-05GND-CB (30035169*) <i>30035169</i>
• Rated Capacity <i>Capacité nominale</i>	6 months / 500 gallons <i>6 mois / 1,900 litres</i>
• Flow Rate <i>Débit</i>	0.5 GPM ※ COLD WATER ONLY <i>1.9 LPM</i> ※ EAU FROIDE SEULEMENT



Tested and Certified by NSF International against NSF/ANSI Standard 42, 53, 401 for the reduction of the claims specified on the Performance Data Sheet and NSF/ANSI Standard 372 for lead free compliance in model WUA500-05GND.
Testé et certifié par NSF International selon les normes NSF/ANSI 42, 53 et 401 pour les allégations de réduction indiquées sur la fiche des données de performance, et selon la norme NSF/ANSI 372 pour la conformité sans plomb du modèle WUA500-05GND.

- The system conforms to NSF/ANSI 53 for the specific performance claims verified and substantiated by test data.
- Le système est conforme à la norme NSF/ANSI 53 pour les allégations de performance vérifiées et validées par des données de tests.

 WARNING	Cancer and Reproductive Harm -www.P65Warnings.ca.gov.
 AVERTISSEMENT	<i>Cancer et effets nocifs sur la reproduction – www.P65Warnings.ca.gov.</i>
 NOTICE	The system and installation must comply with state and local laws and regulations.
 AVIS	<i>Le système et l'installation doivent être conformes aux lois et règlements locaux et d'État.</i>

Unlock
Déverrouiller



**Lock**
Verrouiller

TEL 1-800-519-8794 | www.navieninc.com | Made in Korea